

Joe Cocker kommt nach Aachen

Kurpark Classix verlängern um einen Abend und präsentieren den Weltstar

Aachen. Diese Nachricht freut die Rockfans in der Region: Joe Cocker kommt zu den Kurpark Classix nach Aachen! Informationen unserer Zeitung bestätigte gestern Veranstalter Christian Mourad, der mit dem Theater Aachen seit Jahren zu den beliebten Konzerten in den Kurpark einlädt. Das Festivalwochenende wird in diesem Jahr um einen Montag verlängert, der Weltstar mit verlässlicher Hitgarantie kommt am 2. September mit seiner Band.

Seine aktuelle „Fire-It-Up“-Tour führt Cocker im Frühjahr und Sommer durch die großen Arenen Europas, in Aachen wird es dage-

gen eher lauschtig. 4500 Gäste passen in den Kurpark, Mourad verspricht folglich einen „Weltstar hautnah“. Die Kurpark Classix mit dem Sinfonieorchester Aachen laufen wie gewohnt ab, das Programm für die drei Abende (30. August bis 1. September) wird in Kürze vorgestellt. Das Zusatzkonzert mit Cocker läuft ohne Orchester ab.

Karten für den Abend mit Cocker gibt es ab sofort in allen Verkaufsstellen unserer Zeitung. (bb)



Gibt immer
100 Prozent:
Bluesle-
gende Joe
Cocker. Foto:
stock/star-
media